

Descubre Europa viajando en Camper

[Descubre Europa](#) 22 septiembre, 2015

¿Tienes ganas de emprender **un viaje diferente**? ¿Quieres ser el protagonista de una auténtica aventura? ¿qué te parece la idea de irte a recorrer Europa en una furgoneta Camper? Sí, has leído bien. Nada de aviones ni trenes, ahora la moda es viajar en furgoneta, y disfrutar de la experiencia única que significa este tipo de viaje.



Las Camper son ideales para largos viajes por carretera.

Porque viajar se ha vuelto demasiado caro, y un viaje alrededor de diferentes países de Europa, podría llegar a alcanzar un precio desorbitado. Y aquí es donde entran en juego **las furgonetas Camper**, una opción que te permitirá disfrutar de todos los tesoros de Europa desde una perspectiva diferente, mientras viajas con tu casa a cuestas, en este caso, sobre ruedas.

Debes tener en cuenta que una furgoneta Camper te permite además de tener un vehículo adecuado en perfectas condiciones para tu viaje, **contar con un lugar en el que dormir y descansar**, e incluso comer si te las ingenias cómo es debido. Además, al no ser tan grande como una caravana o una autocaravana, las limitaciones serán mucho menores.

Podrás aparcarla en cualquier lugar sin ningún problema, ya que no deja de ser una furgoneta, y éste es uno de los principales puntos a favor en comparación a las caravanas.

Eso sí, para emprender **tu viaje por Europa** deberás tener una serie de cosas en cuenta. No basta con subirte a la furgoneta, encender el motor y comenzar tu viaje. Hay que tener claro que va a ser un viaje muy divertido y original, pero también largo y en ocasiones pesado. Así que antes de arrancar, asegúrate de tener todo claro y perfectamente marcado.

Consejos imprescindible para viajar en camper

Donde alquilar una furgoneta camper para mi viaje

Lo primero es tener una furgoneta camper. Para ello la mejor opción es optar por una empresa de alquiler de furgonetas, que te permita contar con una furgoneta de calidad con la que emprender tu viaje. Te recomendamos [Areavan.com](#), ya que tiene una gran cantidad de campers de diferentes precios y modelos y da cobertura a toda España.

Documentación reglamentaria para viajar por Europa

Es importante que no te olvides la documentación si no quieres tener ningún contratiempo. Al estar dentro de la Unión Europea, con el pasaporte te será suficiente, además del carné de conducir, evidentemente. Rusia es el único país europeo que no te permite conducir con un carné extranjero. Estate atento.

Si alquilar tu vehículo, no te preocupes ya que las plataformas de alquiler de caravanas, campers y autocaravanas se encargan de cotejar que toda la documentación del vehículo está en regla.

Campings para pernoctar

A la hora de dormir, la mejor opción son los campings, que además de ofrecerte un lugar en el que pasar la noche, podrás aprovechar para recargar la batería de la furgoneta. Existen una gran variedad de campings por toda Europa, por lo que no estaría de más informarte mínimamente antes de salir. Si lo deseas, alguna noche puedes probar a dormir en un hotel, que aunque el precio será mayor, te permitirá dormir y descansar mucho mejor.

Música para amenizar tu viajes sobre ruedas

Vas a pasar muchas horas en la furgoneta, así que asegúrate de contar con una gran variedad de música con la que hacer que tu viaje sea lo más ameno posible. Otra posibilidad es la de contar con una app móvil de música en streaming, como Ivoox o Spotify.

¿Preparado para descubrir Europa a lomos de una furgoneta camper?